

REPUTASI

Kapoksahli Pangdam IV Diponegoro : Jaga dan pelihara hasil TMMD agar manfaatnya dapat dinikmati masyarakat

Agung widodo - JATENG.REPUTASI.OR.ID

Aug 22, 2024 - 12:42



Kapoksahli Pangdam IV Diponegoro : Jaga dan pelihara hasil TMMD agar manfaatnya dapat dinikmati masyarakat

[Klaten](#) – Kepala Kelompok Staf Ahli (Kapoksahli) Panglima Kodam IV Diponegoro Brigjen [TNI](#) Bambang Sujarwo, SH., M.Sos, MM. hadir di [Desa Tambong Wetan](#) Kec Kalikotes [Kabupaten Klaten](#) unuk menutup pelaksanaan [TNI Manunggal Membangun Desa \(TMMD\) Reguler ke 121 Kodim 0723/Klaten](#)

. Kamis (22/08/2024).

Kedatangan Brigjen TNI Bambang Sujarwo, SH., M.Sos, MM. didampingi oleh Asrendam IV Diponegoro Kolonel Inf Honi Havana, M.M.D.S, Danrem 074 Warastratama Kolonel Inf Ali Akhwan, S.E., dan Kasiter Korem 074 Warastratama Letkol Inf Drs Arif Isnawan.

Usai menerima Paparan hasil pelaksanaan TMMD Reg 121 Kodim 0723 Klaten dari Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, S.E., M.Han rombongan langsung menuju Lapangan Desa Tambong Wetan untuk melaksanakan Upacara Penutupan.

Dalam sambutannya Brigjen TNI Bambang Sujarwo, SH., M.Sos, MM. membacakan amanat Pangdam IV Diponegoro menyampaikan bahwa bahwa Program TMMD yang telah diselenggarakan ini merupakan salah satu Program Bakti TNI yang difokuskan untuk membantu Pemerintah daerah dalam percepatan program pembangunan sarana prasarana dan infrastruktur bagi masyarakat, khususnya yang tinggal di pedesaan dan di daerah-daerah terpencil.

TMMD Reguler ke-121 tahun 2024 kali ini mengambil tema “ Darma Bakti TMMD Mewujudkan Percepatan Pembangunan di Wilayah ”. Tema ini mengandung makna bahwa TNI bersama dengan Pemerintah Daerah, Polri, dan masyarakat secara bersama-sama mendukung percepatan pembangunan infrastruktur dan fasilitas umum guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat sebagai bentuk pengabdian TNI bersama seluruh unsur di wilayah kepada bangsa dan negara.

Kodam IV/Diponegoro menggelar TMMD Reguler ke-121 di beberapa Kabupaten yaitu Kabupaten Batang, Rembang, Klaten, dan Kota Yogyakarta. Selain empat wilayah tersebut, seluruh Kodim di jajaran Kodam IV/Diponegoro juga menyelenggarakan TMMD Sengkuyung sebagai wujud tekad Kodam IV/Diponegoro dalam membantu percepatan pembangunan di daerah secara merata dan menyeluruh.

“ Pada kesempatan yang baik ini, sekali lagi saya menyampaikan ucapan terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada seluruh pihak yang telah bekerja secara maksimal sehingga sasaran fisik maupun non fisik TMMD dapat diselesaikan dengan baik dan tepat waktu, “ ungkapnya.

Selanjutnya juga dilaksanakan sasaran yang menjadi program unggulan Bapak Kepala Staf Angkatan Darat yang meliputi program program ketahanan pangan,

Pertanian terpadu, Pertanian terintegrasi, pompanisasi, penanaman pohon, pembersihan pasar dan sungai, Rehab RTLH, pembuatan sumur bor.

Dalam laporannya Letkol Czi Bambang Setyo Triwibowo, S.E., M.Han selaku Komandan Satgas TMMD Reg 121 Kodim 0723 Klaten menyampaikan bahwa seluruh sasaran fisik mulai dari pembangunan betonisasi Jalan, Pembangunan jembatan, Pembangunan talud jalan, Rehab RTLH dan Jambanisasi telah selesai 100 %.

“ untuk sasaran non fisik meliputi Penyuluhan Wawasan Kebangsaan, Administrasi Dukcapil, Bahaya Berita Hoax dan Bahaya Narkoba, Pelayanan Dukcapil serta Pelayanan KB Kesehatan, Donor Darah dan Pengobatan Massal telah dilaksanakan seluruhnya, “ kata Komandan Kodim 0723 Klaten.

Hj. Sri Mulyani, S.M., juga sangat bersyukur dengan adanya TMMD Reguler ke-121 Kodim 0723 Klaten. Program TMMD ini membawa banyak manfaat bagi masyarakat, baik dari segi infrastruktur maupun peningkatan pengetahuan dan kesadaran melalui berbagai penyuluhan.

Dengan adanya TMMD Reguler ke-121 Kodim 0723 Klaten, pembangunan jalan dan jembatan diharapkan menjadi solusi bagi masalah yang dihadapi oleh para petani. Infrastruktur yang dibangun melalui program TMMD ini akan mempermudah akses transportasi, sehingga proses angkut hasil pertanian menjadi lebih efisien dan mengurangi biaya tambahan yang selama ini harus ditanggung oleh petani.

“ saya selaku Bupati Klaten dan mewakili warga Desa Tambong Wetan sangat mengapresiasi dan berterima kasih atas upaya TNI pada TMMD Reguler ke-121 Kodim 0723 Klaten yang telah memberikan solusi nyata bagi mereka. Semoga yang dilakukan TNI berkah dan barokah, “ kata Hj. Sri Mulyani.

Manfaat utama TMMD Reguler ke-121 Kodim 0723 Klaten di Desa Tambong Wetan, Kecamatan Kalikotes, Kabupaten Klaten, mencakup berbagai aspek yang signifikan bagi masyarakat, terutama dalam hal infrastruktur dan kesejahteraan sosial. [\(red\)](#)